

CONGRESO LOCAL

Habrá comparecencias por la glosa del informe

VIOLETA HUERTA

Definirán las fechas en esta semana y a quiénes citarían

El Congreso local prevé acordar en estos días la glosa del primer informe de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y establecer un calendario de las y los secretarios que acudirían a comparecer ante las y los diputados posiblemente en comisiones.

El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Legislatura local, Francisco Vázquez Rodríguez señaló que hasta este martes aún no había acuerdo, pero los integrantes de la Junta de Coordina-



DANIEL CAMACHO

En el gobierno del Estado de México la mitad de los espacios son de mujeres

ción política se reunirán este miércoles y es un hecho que habrá comparecencias.

"No hay acuerdo de qué secretarios asistirán, pero pues vamos a tener compa-

recencias. La ley indica que se deberá presentar un informe de los diputados en relación al informe que presenta el Ejecutivo. No implica ni comparecencias ni implica la glosa (...), es una tradición. A ver, hay que decirlo: la oposición lo exigía para poder tener un contacto directo con los que eran inalcanzables, que eran los secretarios y el Ejecutivo".

El también coordinador de Morena en la Cámara de Diputadas y Diputados local anticipó que el viernes 11 de octubre habrá una audiencia pública de la mandataria estatal y señaló que en el Congreso la idea es que acudan algunos funcionarios de las áreas más importantes, pero no todo el gabinete.

"Que serían seguridad, finanzas, gobierno, son las decisiones que estamos tomando en relación a lo que el informe esté presentando. Estamos valorando si presentamos luego un informe en el pleno

por parte de los diputados y que los diputados manifiesten lo que crean que deben de manifestar".

En las comparecencias, admitió, se hacen señalamientos de lo que falta por hacer, pero hoy están claros de lo que falta y de lo que deben hacer.

Francisco Vázquez consideró que las comparecencias podrían realizarse en comisiones, pero falta la definición con la Junta de Coordinación Política y destacó que a las instalaciones de las comisiones han acudido varios secretarios y secretarías.

Este martes rindió protesta la presidenta Claudia Sheinbaum y el Instituto Electoral quedó integrado sólo por mujeres

MUJERES

Sobre el hecho de que este martes rindió protesta la presidenta Claudia Sheinbaum y el Instituto Electoral quedó integrado sólo por mujeres, señaló que parte de lo que deben hacer es nombrarlas y que tomen decisiones.

Destacó que la Legislatura está integrada mayormente por mujeres, mientras en el Gobierno del Estado de México la mitad de los espacios son de mujeres.